

# Modernes Leitbild für den Öffentlichen Gesundheitsdienst beschlossen

Die 91. Gesundheitsministerkonferenz 2018 hat das neue Leitbild des Öffentlichen Gesundheitsdienstes (ÖGD) befürwortet und empfiehlt allen Akteuren des Öffentlichen Gesundheitsdienstes, dieses Leitbild für die eigene Ausrichtung zu übernehmen. Dazu Frau Staatsministerin Barbara Klepsch: „Das Leitbild zeigt den Öffentlichen Gesundheitsdienst als ein professionelles Netzwerk, das mit und in allen Gesundheitsbereichen von der Prävention und Gesundheitsförderung, dem Gesundheitsschutz bis zur Versorgung kooperativ und koordinierend tätig ist. Es sieht den Öffentlichen Gesundheitsdienst als einen zentralen Akteur der öffentlichen Sorge um die Gesundheit aller (Public Health) und schlägt eine Brücke zwischen Theorie und Praxis ebenso wie zwischen Gesundheitsschutz und Gesundheitsförderung“.

Eine Projektgruppe „Stärkung des ÖGD“ hat das moderne Leitbild für den Öffentlichen Gesundheitsdienst erarbeitet und dabei Wissenschaftler, Träger des Öffentlichen Gesundheitsdienstes, den Bundesverband der Ärzte des Öffentlichen Gesundheitsdienstes und andere für den Öffentlichen Gesundheitsdienst engagierte Verbände und Institutionen, kommunale Spitzenver-

bände sowie die Bundesärztekammer daran beteiligt. Das neue Leitbild finden Sie unter [www.gmkonline.de](http://www.gmkonline.de) ■

Dipl.-Med. Heidrun Böhm  
Referatsleiterin  
Öffentlicher Gesundheitsdienst und  
Infektionsschutz  
Sächsisches Staatsministerium für Soziales  
und Verbraucherschutz  
Albertstraße 10, 01097 Dresden  
E-Mail: [heidrun.boehm@sms.sachsen.de](mailto:heidrun.boehm@sms.sachsen.de)